

laTrompette



GETTY IMAGES

La frénésie des paris au Super Bowl

- Joel Hilliker
- [11/02/2026](#)

B onjour !

Le Super Bowl de dimanche dernier a été le plus grand événement de l'histoire en matière de jeux d'argent. Ce qui était autrefois un match de football familial est devenu une frénésie des paris de plusieurs milliards de dollars.

Depuis que la Cour suprême des États-Unis a invalidé l'interdiction fédérale des paris sportifs en 2018, les paris légaux ont explosé aux États-Unis. Depuis, le Super Bowl est l'événement le plus important du pays en matière de paris sur une seule journée, et cette année, il a battu les records précédents. L'American Gaming Association a estimé à 1,76 milliard de dollars le montant record des paris sportifs légaux, soit une augmentation de 27 pour cent par rapport aux 1,39 milliard de dollars de l'année dernière.

Ajoutez à cela des marchés prédictifs comme Kalshi. Cette plateforme, qui a connu une véritable révolution depuis son lancement il y a tout juste cinq ans, a enregistré un volume de transactions de plus d'un milliard de dollars lié au jeu de cette année. Cela représente une augmentation de 60 pour cent par rapport au pic précédent, a estimé Bank of America.

Les paris sur le Super Bowl permettent de miser sur un nombre étonnant de détails : le résultat du tirage au sort, la durée de l'hymne national, le nombre de passes du quarterback, les tactiques, l'ordre des chansons pendant la pause, les apparitions de célébrités, la couleur du Gatorade de l'entraîneur vainqueur, et même l'utilisation ou non d'un certain mot par le diffuseur.

L'augmentation des paris sur le Super Bowl est l'illustration d'une épidémie plus large. L'année dernière, les recettes des jeux d'argent ont dépassé les 60 milliards de dollars aux États-Unis. Les paris légalisés se sont infiltrés dans toutes les couches de la société. Le casino n'est plus un bâtiment à la périphérie de la ville, mais une application dans la poche, ouverte 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7.

Cet élan représente une dangereuse normalisation des jeux d'argent en tant que divertissement. Ce n'est qu'après avoir constaté sa portée, son ingénierie et sa logique morale que les dangers plus vastes deviennent évidents.

Les jeux d'argent accaparent l'attention des gens et créent une dépendance. Les paris en direct et les micro-paris en particulier exploitent les réseaux neurologiques du cerveau qui s'activent lorsqu'on est récompensé, entraînant ainsi l'esprit à désirer des gains non mérités. Cela réduit la patience et l'éthique du travail au profit de l'impulsion et du hasard. Les paris nuisent aux personnes vulnérables, qu'elles soient anxieuses ou ambitieuses. Ils érodent le caractère. Ils piègent souvent les gens dans l'endettement, corrode la confiance, normalise le secret, fracture les familles et laisse le désespoir dans son

sillage. « Celui qui est avide de gain trouble sa maison ... » (Proverbes 15 : 27).

La dépendance croissante de la société à l'égard de la recherche de richesses rapides ne peut que se terminer mal. Ainsi nous sommes les perdants.

La présidente de la Commission européenne plaide pour une Europe à deux vitesses :« Notre ambition devrait toujours être d'arriver à un accord entre les 27 États membres », a écrit la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, dans une lettre adressée lundi aux autres dirigeants de l'UE. « Cependant, lorsque l'absence de progrès ou d'ambition risque de saper la compétitivité de l'Europe ou sa capacité d'action, nous ne devrions pas hésiter à utiliser les possibilités prévues par les traités dans le cadre d'une coopération renforcée. » Selon les traités, un minimum de neuf pays peuvent s'entendre sur l'approfondissement de la coopération sans que le reste des États membres y participe. Apocalypse 17 révèle qu'un groupe de pays européens dirigé par « [dix rois](#) » émergera de l'union actuelle.

L'UE prévoit une production massive de drones :L'UE a publié mercredi un plan d'action sur la sécurité des drones et des contre-drones qui préconise une expansion massive de la production de drones et le développement d'un système de défense anti-drones. Magnus Brunner, commissaire chargé des affaires intérieures et de l'immigration, a déclaré : « Avec le plan d'action adopté aujourd'hui, nous disposons de nouveaux moyens pour contrer les menaces qui pèsent sur notre sécurité et utiliser cette technologie comme un avantage, notamment en lançant un nouveau centre d'excellence pour la lutte contre les drones, en créant une plateforme européenne pour les incidents liés aux drones et en consacrant 400 millions d'euros à la technologie des drones et des contre-drones ». Petit à petit, l'UE développe des [capacités militaires conjointes sophistiquées](#).

L'OTAN se prépare à protéger le Groenland :L'OTAN a lancé, le 11 février, l'opération « Arctic Sentry », un nouvel exercice militaire conçu pour sécuriser le Groenland et la zone d'opérations du Grand Nord. L'exercice fait suite à l'exercice « Arctic Endurance » du Danemark, qui a déployé des troupes pour la première fois le 15 janvier et qui devrait se poursuivre tout au long de l'année civile. Le président américain Donald Trump a reconnu « Arctic Endurance » comme une opposition à ses plans d'acquisition du Groenland et a menacé d'imposer des droits de douane de représailles sur les alliés européens impliqués, avant de céder. Les exercices de l'OTAN sont théoriquement conçus pour démontrer que l'OTAN peut protéger les zones stratégiques contre les menaces russes et chinoises. Mais la [prophétie biblique](#) prévoit que la plus grande menace pour les États-Unis est en fait l'Allemagne et l'Europe.

Netanyahu à Washington :Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu est à Washington, où il a rencontré les diplomates américains Steve Witkoff et Jared Kushner mardi, et s'est entretenu avec le président Donald Trump le 11 février. Netanyahu aurait entrepris ce voyage par crainte que les négociations américaines avec l'Iran ne tiennent pas compte des intérêts israéliens. Il doit retourner à Washington mardi prochain pour assister à une réunion du Conseil de la paix et à une conférence politique du Comité des affaires publiques des États-Unis et d'Israël. Quels que soient les résultats de ces négociations, la manière dont les Américains traitent la sécurité des Israéliens est une question [bien plus importante](#) que la plupart des gens ne le pensent.

Fusillade dans une école canadienne :Neuf personnes ont été tuées et 27 blessées lors d'une fusillade dans une école de la communauté de Tumbler Ridge, en Colombie-Britannique, dans les contreforts des Rocheuses. Le tueur, un garçon qui s'identifie selon les rapports comme une fille et que les autorités appellent la « personne armée », se serait apparemment suicidé. La procureure générale de la Colombie-Britannique, Nina Krieger, a qualifié l'attaque de « l'une des pires fusillades de masse » de l'histoire de la province et du pays. Ces tragédies entraînent beaucoup d'introspection mais peu de réponses aux questions les plus importantes. Pour comprendre les raisons profondes de ces atrocités, lisez l'article du rédacteur exécutif de la Trompette, Stephen Flurry, intitulé « [Les motivations des fusillades de masse](#) ».

Le FBI constate des irrégularités dans les bulletins de vote du comté de Fulton :Les affidavits des mandats de perquisition dévoilés mardi exposent les raisons pour lesquelles le FBI a saisi des centaines de boîtes de bulletins de vote et d'autres documents liés à la fraude électorale dans le comté de Fulton, en Géorgie, lors des élections présidentielles de 2020. L'une des déclarations sous serment, rédigée par l'agent spécial du FBI Hugh Raymond Evans, a permis à un juge de signer un mandat de perquisition des installations électorales du comté de Fulton. Cette perquisition a eu lieu le 28 janvier lorsque le FBI a saisi plus de 650 boîtes contenant des bulletins de vote et d'autres documents relatifs aux élections de 2020. Les grands médias américains, sponsorisés par les grandes sociétés, affirment que la déclaration sous serment s'appuie sur des affirmations trompeuses et réfutées concernant les élections de 2020. Toutefois, Evans reconnaît ouvertement dans la déclaration sous serment que certaines des allégations ont été prouvées. Ainsi, l'enquête vise à déterminer si les « manquements » du comté de Fulton étaient plus que des erreurs de bureau que les démocrates et autres apologistes du comté de Fulton prétendent qu'elles sont. Il a déjà été démontré que [315 000 voix déposées en avance](#) lors de l'élection de 2020 ont été illégalement certifiés, mais ont tout de même été comptabilisés dans le décompte final de l'État. Aujourd'hui, le FBI tente de déterminer si le comté a été volé par accident ou intentionnellement.